

Asistencia jurídica gratis para refugiados

El Ayuntamiento firma un acuerdo con el Colegio de Abogados para ofrecer servicios legales en Grecia

CARLOTA G. VELLOSO MADRID El Ayuntamiento de Madrid, mediante un acuerdo con el Colegio de Abogados, dará asistencia jurídica a los refugiados. El proyecto conjunto, Asistencia Jurídica Gratuita a los refugiados en Grecia, fue presentado ayer por la alcaldesa de Madrid, Manuela Carmena, y la decana del Colegio de Abogados, Sonia Gumpert.

La iniciativa contempla la organización de un sistema de asistencia jurídica dirigida por abogados

griegos especializados en la materia, que contarán con fondos de procedencia municipal y podrán asistir a refugiados llegados a Grecia. El proyecto está liderado por el Colegio de Abogados de Madrid, desde donde se ha elaborado el programa de ayuda y desde donde se hará el seguimiento del mismo. En principio, la ayuda del Ayuntamiento es económica para financiar un sistema, que es el mismo que les da asistencia jurídica gratuita en España.



Manuela Carmena junto a Sonia Gumpert, decana del Colegio de Abogados . EFE

Manuela Carmena también señaló el papel de los alcaldes europeos en cuestión de refugiados, subrayando la responsabilidad municipal al respecto. La regidora indicó en que están trabajando y

protagonizando «medidas concretas» y puso como ejemplo la actuación de Anne Hidalgo, su homóloga en París, que inaugurará en octubre un campo de refugiados, visitado la semana pasada por la

propia Carmena. En ese sentido, planteó una reforma legal para que los ayuntamientos puedan proporcionar un estatus legal y una documentación a los refugiados sin papeles «para no dejar morir a las personas» en las ciudades.

En la misma línea, la alcaldesa hizo alusión a la convocatoria organizada por el Papa Francisco, que reunirá el 9 y 10 de diciembre a todas las cabezas de los ayuntamientos europeos en el Vaticano para tratar la crisis de refugiados. «Tenemos que ser capaces de dar una respuesta a este problema, que no es sólo europeo, sino mundial», insistió.

El proyecto conjunto incluye la exposición *#Derechosrefugiados: 11 vidas en 11 maletas*, inaugurada ayer en la sede del Colegio de Abogados, en cuya fachada se ha instalado una réplica a escala de lo que llamaron «la valla de la vergüenza».